

Canadian Embassy



Ambassade du Canada

Chers compatriotes,

Je suis heureux de vous présenter cette troisième édition du Répertoire de la présence canadienne en Côte d'Ivoire. Il a été mis au point par nos collègues de la Coopération avec l'appui de plusieurs d'entre vous.

Ce document, riche en informations, témoigne de la présence et du dynamisme des sociétés, organisations et partenaires canadiens oeuvrant en Côte d'Ivoire.

Fruit d'un travail collectif, ce guide devrait nous permettre de mieux nous connaître et d'améliorer notre productivité pour le bénéfice de chacune de nos organisations tout en contribuant au mieux-être de nos amis ivoiriens et de nos compatriotes canadiens.

Dear fellow Canadians,

I am pleased to be able to present the third edition of the Directory of Canadians living in Côte d'Ivoire, compiled by our colleagues in the Cooperation section with the assistance of many of you.

This Directory contains a wealth of information about the Canadian presence in Côte d'Ivoire. I sincerely hope that through this collective undertaking, our knowledge of each other and our goals will benefit our organisations and contribute to the well-being of our Ivorian friends and fellow Canadians.

Wishing you every success in your undertakings.

L'ambassadeur,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Donald McMaster'.

Donald McMaster
Ambassador